

Apoyarán a micro empresas en áreas tecnológicas (El Financiero 29/07/13)

Apoyarán a micro empresas en áreas tecnológicas (El Financiero 29/07/13) Ivette Saldaña Lunes, 29 de julio de 2013

Ante las deficiencias tecnológicas de las micro y pequeñas empresas, el Instituto Nacional del Emprendedor (Inadem) otorgará 500 millones de pesos a estos dos segmentos para que cuenten con recursos gubernamentales que les permitan adquirir equipos y software, tengan conectividad, reciban capacitación, consultoría y adopten tecnologías en sus procesos. Todo ello se realizará a través del Fondo Emprendedor, por el cual el gobierno federal pretende que al final del sexenio se hayan otorgado en ese rubro 6 mil millones de pesos que habrían servido para apoyar a 300 mil empresas. Los recursos se ponen a disposición solamente de las micro y pequeñas empresas a través de dos convocatorias, una se abrió el pasado 15 de julio y la otra se lanzará el próximo 6 de agosto. La convocatoria que se abrió a mediados de este mes otorgará apoyos directos a las micro y pequeñas empresas de hasta 20 mil pesos y se fijó como tope máximo un apoyo de 80 por ciento del costo del equipamiento o capacitación, siempre y cuando no rebase la cantidad anterior. Por otra parte, el Instituto dará recursos, vía las cámaras y confederaciones, para las micro empresas por un máximo de 70 por ciento del costo total del proyecto o hasta 30 mil pesos; para las pequeñas se otorgará 60 por ciento del monto total o hasta 50 mil pesos. Convocatorias Se trata de convocatorias que aún mantiene abiertas el gobierno federal para los negocios de menor tamaño, ya que hay 16 que ya cerraron la recepción de solicitudes. También sigue abierta la convocatoria de Competitividad Regional, por la que se canalizarán de 15 millones hasta 40 millones de pesos en apoyos por proyecto a los emprendedores o grupo de éstos, ya que a dicho programa se le asignó un presupuesto de 675 millones de pesos. Los ganadores podrán utilizar esos recursos en capacitación especializada, certificación, diseño e innovación, infraestructura productiva, equipamiento, pago de registros, marcas y patentes, entre otras cosas. El presidente del Inadem, Enrique Jacob Rocha admitió que el viernes pasado tuvieron problemas con el sistema de recepción de solicitudes para las convocatorias de Competitividad Regional y del Programa de Desarrollo del Ecosistema del Capital emprendedor, por lo que se comprometió a dar una pronta solución a estas fallas en el corto plazo, a fin de que no se afecten a los interesados. Cabe mencionar que para este año el Inadem cuenta con un presupuesto 7 mil 800 millones de pesos que crecerá con las aportaciones de los gobiernos estatales.